

Am 8. April 2024 verstarb im Alter von 74 Jahren

Philip Freiherr von dem Bussche

Freiherr von dem Bussche war seit 2015 bis zu seinem gesundheitlich bedingten Ausscheiden im Sommer 2023 Mitglied des Aufsichtsrats der K+S Aktiengesellschaft.

Er leistete mit seinen herausragenden Kenntnissen und seinem unternehmerischen Blick unschätzbare Beiträge für das Wohl unseres Unternehmens. Er wurde von allen im Gremium wie im Vorstand höchst geschätzt. Sein Rat war stets klug, weise und immer willkommen. Er war sowohl Unternehmer, hatte aber auch immer die Interessen aller Beteiligten im Blick – das zeichnete ihn in besonderem Maße aus. Sein Pragmatismus und seine Gabe, gerade schwierige Themen mit großer Empathie und Eloquenz zu lösen, zollen uns höchsten Respekt ab.

Wir fühlen uns geehrt, Herrn Freiherr von dem Bussche getroffen und in unseren Reihen gehabt zu haben.

Wir nehmen in Trauer Abschied von einer großen Persönlichkeit.

K+S Aktiengesellschaft

Dr. Andreas Kreimeyer
Vorsitzender des Aufsichtsrats

Dr. Burkhard Lohr
Vorsitzender des Vorstands